



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 070
16 de febrero de 2016

Estudiantes aplican técnicas de salvataje en Yahuarcocha

En la Laguna de Yahuarcocha, 79 estudiantes de la carrera de Atención Prehospitalaria y Emergencias demostraron las técnicas aprendidas durante el curso de salvamento acuático en el marco de la clausura. Como parte de la resistencia en natación, cruzaron 500 metros de las aguas abiertas de la Laguna.

Bajo un convenio interinstitucional, los estudiantes fueron capacitados por la Academia de natación Valencia, donde asistían dos horas diarias durante el semestre. Desde hace cuatro años se implementó en la carrera el curso de rescate acuático. Según el docente Andrés Moreno, es la primera universidad en implementar este perfil profesional. "Nuestro país está rodeado de mares, ríos y lagos, por ello, hubo la necesidad de capacitar a nuestros estudiantes para salvar vidas en el agua".

Los instructores de la Academia Valencia, una vez que inició el curso, hicieron una evaluación para determinar la capacidad de natación. Los estudiantes aprendieron técnicas como: localización, extracción mediante el uso de tablas y animación de la víctima. Además, desde la teoría se conjugó la atención en reanimación cardiopulmonar básica y avanzada.

Para Diana Cagueñas, estudiante de 5to semestre, su profesión no debe enfocarse simplemente a una ambulancia u hospital. "en un momento pensé que no lograría nadar en la Laguna, pero saber que con esta práctica vamos a poder salvar vidas en el agua, me satisface profesionalmente". Diana, contó que sus prácticas las realizaba en una piscina grande y es la primera vez que demuestran las técnicas de salvataje en aguas abiertas. **J.G**

